

Conseil Citoyen du Port du Rhin / Assemblée de quartier

Minutes de la réunion du mercredi 9 mars 2022

Présents

Anne-Véronique Auzet, Isabelle Defnouve, Céline Hentz, Amélie Piroux (DT), Edwige Steibel, Axelle Strehle (DT), Lucile Tesquet (CSC)

Excusées : Eugénie Bienaimé, Leyla Binici, Ludovic Hauer, Claudine Simon, Muriel Holderith, Christine Kiefer, Irène Makiza, Marie-Pia Meyer, Vincent Richart, Anne Rouault (assistante sociale).

Invités : Meriem JEAN-MARIE

Point sur les prochaines concertations / participation citoyenne

- 15 mars, au gymnase de l'école du Rhin, rencontre-forum #2
- 19 mars, ballade organisée par la SPL : RV à 14h30 au pied de la tour Elitis
- 28 avril à 18h30, présentation de la rénovation thermique de la Cité Loucheur par Yasmina Chadli
- 31 mai, ballade citoyenne à pied (18h30, arrêt de tram Port du Rhin) : la cité Loucheur passé et avenir (JP Zimmermann et une guide conférencière)

Poubelles et Rats rue Coulaux et Cour Kratz

La situation empire à proximité des poubelles d'Alsace Habitat. Les poubelles sont à nouveau sorties dans l'après-midi (vers 16h) précèdent le matin de la levée. Contact va être pris par la direction du territoire + un mail du conseil citoyen.

Problème/contact avec Ophéa

Pb d'humidité dans des logements, transmis à Ophéa. Il n'y a pas de retour (il semble qu'Ophéa soit intervenu chez certains). Il faut vérifier concrètement ce qu'il en est.

Pb de caves occupées par les dealers.

Marché

Pierre Ozenne, invité, ne pouvait pas venir. Un rendez-vous sera pris pour une rencontre en avril-mai, avec point unique et ouverture du conseil au public.

Le conseil citoyen est fâché de s'être investi, y compris avec des gens de Kehl, avec des dates de commission qui avaient été données, pour voir bloquer le projet qui était pourtant très encouragé.

Date des conseils

Axelle ne pourra pas continuer à suivre les conseils si ils ont lieu le mercredi. Il est proposé de voir si un autre jour pourrait convenir.

Fonctionnement du conseil

Edwige demande que l'organisation des conseils soient davantage partagée. Ce point sera à l'ordre du jour d'un des deux prochains conseils.

Le premier conseil ouvert sera celui sur le marché.

Informations

Les illuminations de la passerelle Mimram et du pont Beatus Rhenanus seront éteintes du 25 au 27 mars dans le cadre de du Earth Day.

Un correctif sera apporté à l'article paru dans Strasbourg magazine.

Présentation du projet de Meriem JEAN-MARIE

Meriem propose un projet très intéressant de design d'espace social ayant pour but de mettre en valeur la cité Loucheur, avec de la mise en couleur. Le conseil citoyen trouve le projet très intéressant et va réfléchir à organiser un atelier participatif si toutefois Ophéa était favorable au projet.

Prochaines réunions

2^{ème} mercredi du mois : 13 avril